

暑中お見舞い申し上げます

ひまわりも下を向いてしまいそんな暑い日が続いておりますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。

夏休みも残りわずかですが、病気や事故などなく、9月1日の始業式に子供たちの笑顔に会えることを楽しみにしております。

★保護者交流会 6月23日(月)開催

当日は「おゆずり会」も初開催されました。

沢山のお譲りの品を準備していただきありがとうございました。

参加者の皆さんが喜んで手に取りお持ち帰りされているのが、とても印象的でした。

今後も開催予定ですので、今回参加が難しかった方も、ぜひぜひ参加お待ちしております。

また、保護者交流会の内容を下記に少しですが掲載しています。

Aさん あたご高等部は給食がなく、学食や売店がないので、皆さんお弁当をどうしている？

☆保護者と業者間で学校の許可のもと直接契約している家庭がある。

☆緊急の場合は対応できない場合があるので、前もって申請が必要。

Bさん 災害時、避難所に滞在することが難しい子供や、医療的ケアの必要な子供はどうしてる？

☆基本、住まいの地区の避難所に避難するが、市役所等へ事前に避難場所の融通をしてもらうように相談してみる。

・収容人数に制限があるが、本校も避難所になっていることで在學生は利用が可能。

『今月開催予定の“ぼうさいフェス”に参加して相談するのもいいと思います。』

Cさん 卒業後が不安…

☆18歳で基本児童手当などが終了してしまい、障害者年金は20歳～と、空白の2年間があるので、金銭面など今から準備等が必要。

『不安がある方は佐世保市役所の福祉課に早めに相談してみても良いかと思います。また、

卒業後に交流等に不安がある方は、“スペシャルオリンピックス”をお子さんに勧めてみるのも趣味や運動不足・コミュニケーションやストレス解消につながるのではないのでしょうか。』

など、沢山の意見交換ができ、充実した時間になりました。



おゆずり会の様子



交流会の様子

★保護者研修会 7月4日(金)開催

佐世保市西消防署の方々に来校してもらい、「熱中症」・「心肺蘇生」等の講話・実技講習が開催されました。参加者が27名ということもあり、実技講習は6グループに別れ実際にAEDを使って行いました。

熱中症の講話の中で、予防として1番大切なのは「睡眠と1日三食の食事」だとおっしゃっていました。また、子供が「喉がかわいた…」と言ったときには、すでに軽度の熱中症になっているそうです。やはり細めな水分補給は欠かせないですね。

そして、熱中症を心配される方も多いと思いますが、環境省の熱中症予防情報サイトから出される「暑さ指数」を参考にしてください、とのことでした。

また実技講習では、呼吸の有無もそうですが、判断に迷う際にも「胸骨圧迫(心臓マッサージ)」を行う、また、人工呼吸を省略して胸骨圧迫を優先する、近くにAEDがない場合は救急車の到着まで胸骨圧迫を行うことが望ましい、などの話がありました。

そして救急車を要請後、もしかしたら移動中の救急隊員から直接電話がかかってくる(プライマリコール)可能性がある為、救急車の到着までは電話のつながらない状態は避けてください。と話され、119番に連絡した際に聞かれることを事前に把握しメモしておく事も大切ということで、以下の5点について準備しておくといいようです。

- ① 住所・名前・生年月日
- ② 意識の状態
- ③ かかりつけの病院
- ④ 治療中の病気の有無
- ⑤ 服用中の薬 など

併せて、目や耳に障害がある方は、事前に消防署に電話等を登録しておくことで、障害に応じて対応してもらえます。

今回の研修会で、「知る」と「知らない」では大きな違いがあると認識しました。また参加者の方々からは、「直接質疑応答ができたことがとても勉強になった。」という意見が多くあり、今回参加できなかった方も、機会があれば次は参加してみてください。



グループに分かれて
の研修の様子



胸骨圧迫「1.2.3…」



真剣にメモをとる参加者の方

♥ぼうさいフェス開催 8月26日(火)10時~14時

7月16日に生活委員会からのお知らせが皆さんの手元に届いていると思います。

今年は昨年よりも更に充実した内容になっています。皆さんお忙しいとは思いますが、お誘い合わせの上ご参加ください。



♥引き渡し訓練 9月4日(木)

こちら7月7日に学校からお便りを出しております。

前号でもお伝えしましたが、何かあったための訓練ですので、平日のお忙しい時間帯かもしれませんが、ご理解・協力の程よろしく願いいたします。

★つづやき…

夏休みも後半戦！私にとって毎年ですが給食の有難さを感じる夏休み(笑)そして作品や宿題の期限に追われる夏休み…

皆さんにとってはどのような夏休みですか？

ホッと一息ついたときにでも、下記のWEBにてPTA活動をのぞいてみてください。

今年は例年より酷暑ということもあり保護者の皆様お疲れかと思いますが、くれぐれもご自愛ください。

お願い

今後もPTAでは、いろいろな取組を計画しています。その様子を今回のように、写真等を通じて報告できればと考えています。いろいろな催しの当日には、参加者の方に写真撮影の許可の確認をいたしますが、事前にNGの方は、広報委員までお知らせください。

今後とも、「PTAだより」発行にご協力をお願いいたします。

HPはこちらから!!

